

Bersama IKASMANDU, Pangdam IM Santuni Puluhan Anak Yatim Banda Aceh

Category: Aceh, News

written by Maulya | 24/03/2025



ORINEWS.id – Panglima Komando Daerah Militer Iskandar Muda (Pangdam IM), Mayor Jenderal TNI Niko Fahrizal menghadiri acara buka puasa bersama yang diselenggarakan oleh Keluarga Besar Ikatan Alumni SMA Negeri 2 (IKASMANDU) Banda Aceh, di Aula Malahayati Lt 1 Makodam Iskandar Muda, pada Minggu (23/3/25).

Acara ini mengusung tema “Merajut Kebersamaan, Raih Keberkahan, serta Kebahagiaan di Bulan Suci Ramadan” dan diisi dengan kegiatan santunan bagi anak yatim sebagai wujud kepedulian sosial.

Dalam sambutannya, Pangdam IM mengungkapkan rasa syukur dan kebahagiaan dapat berkumpul dalam suasana penuh kehangatan di

bulan suci Ramadhan. Ia menekankan bahwa [Ramadhan](#) adalah momen istimewa yang mengajarkan nilai-nilai ketakwaan, mempererat silaturahmi, serta meningkatkan kepedulian terhadap sesama, terutama bagi mereka yang membutuhkan.

“Saya mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada Keluarga Besar IKASMANDU atas terselenggaranya acara ini. Selain menjadi ajang silaturahmi, kegiatan ini juga menunjukkan kepedulian kita kepada anak-anak yatim. Semoga apa yang kita lakukan hari ini menjadi ladang amal yang penuh keberkahan,” ujar Pangdam IM.

Lebih lanjut, Pangdam IM menyampaikan pesan inspiratif kepada anak-anak penerima santunan agar tidak pernah merasa sendiri dan terus berjuang meraih masa depan yang lebih baik. Ia menegaskan bahwa banyak pihak yang peduli dan siap mendukung mereka dalam mencapai kesuksesan.

“Kalian adalah generasi penerus dengan masa depan yang cerah. Manfaatkan setiap kesempatan untuk belajar dan berbuat baik. Di tangan kalianlah harapan bangsa ini berada,” pesannya.

Acara yang berlangsung di Makodam Iskandar Muda ini juga dihadiri oleh Ketua IKASMANDU, para Asisten Kasdam Iskandar Muda, para Kabalakdam Iskandar Muda, Kasdim 0101/KBA, Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Banda Aceh, serta para guru dan alumni SMA Negeri 2 Banda Aceh.

Di akhir sambutannya, Pangdam IM mengajak seluruh hadirin untuk menjadikan momentum ini sebagai sarana mempererat ukhuwah Islamiyah, menumbuhkan semangat berbagi, serta meningkatkan rasa syukur atas segala nikmat yang telah diberikan Allah SWT.

“Mari kita jadikan bulan Ramadhan ini sebagai ajang memperkuat kebersamaan, meningkatkan kepedulian, dan menebarkan kebaikan. Semoga Allah SWT senantiasa meridai setiap langkah kita dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara yang kita cintai,” tutup Pangdam IM.

Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian sosial, acara buka puasa bersama IKASMANDU ini menjadi bukti nyata bahwa Ramadhan bukan hanya tentang ibadah, tetapi juga tentang membangun solidaritas dan memperkuat ikatan persaudaraan di tengah masyarakat.